



“¿Les alcanzará el presupuesto?”: la ácida crítica de Noroña contra **Ciro Murayama** por elecciones 2024



El polémico diputado del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, arremetió en contra del consejero del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, **Ciro Murayama**, por el presupuesto para las elecciones presidenciales del 2024.

Y es que, en una mesa de análisis, el consejero electoral subrayó que en México se tiene un conjunto de certeza de cómo se organiza la disputa por el poder y sólo hay una incertidumbre: **el resultado electoral**, ya que **eso lo decide la gente votando en secreto y libertad**.

“A mí me parece que, en México, con el actual marco legal y constitucional, **estamos en perfectas condiciones de ir a las complejas elecciones del 2024**”, manifestó.

El comentario llamó la atención del fiel simpatizante del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), quien a través de su cuenta oficial de Twitter **cuestionó al funcionario electoral si de verdad les alcanzará el presupuesto** para llevar a cabo el proceso electoral.